

学年だより

であう



高松市立松島小学校 3年団

新年あけましておめでとございます

新しい年をどんな気持ちで迎えられたでしょう？今年新しい学校のスタートで、そして4年生になる年です。新しい友だちも増えます。ぜひ、みんなのために、学校のために取り組める子になってほしいと思います。

また、冬本番になり、インフルエンザだけでなく様々な病気の予防に努めていかなければいけません。学校では換気やうがい・手洗い、そして体力づくりにも取り組み、病気に負けないように指導していきますご家庭でも。適度な運動や睡眠・バランスのとれた食事・休養など、健康に十分気をつけることができるように声かけをお願いします。



学習予定

教科	単元名
国語	サーカスのライオン 「こそあど言葉」を使い分けよう
社会	火事がおきたら
算数	はこのかたち 2けたをかけるかけ算の筆算
理科	じしゃくにつけよう
音楽	様子を思いうかべて
図工	心きらり（紙はん画）
体育	なわとび マットあそび
道徳	生きているしるし 竹林さん
学活	かぜをひかない体をつくろう えいようを考えて食べよう
高松みらい	もっと豊かないきいきランド にしよう
英語	顔 気持ち



行事予定

- 8日（金）授業開始
書き初め会
新春スタート集会
- 12日（火）～14日（木）
牛乳パック・プルタブ回収
- 18日（月）～22日（金）
書き初め展公開週間
- 21日（木）研修会のため4時間授業
（下校13：15）
- 25日（月）3白研究授業のため4時間授業
3赤（下校13：15）
3白（下校14：55）

変動費（1月分）のお知らせ

理科教材「明りをつけよう」	320円
書写半紙	120円
雲花紙	40円
画用紙	49円

合計 529円

※その他 手洗用消毒液 100円

人権月間の取り組み

人権月間では、「もっと友だち思いのスーパーなかよしクラスになろう」というテーマで学習を行ってきました。学活や道徳の時間の学習を通して、「なかよしのひみつ」をたくさん見つけました。16日の公開授業では「ドッジボール」というお話を読んで話し合いました。学んだことを生かして、多くの友だちとあたたかい関係をつくっていくことができると思います。お家の人からもひと言メッセージをいただき、ありがとうございました。

道徳の時間



すぐにあやまり、相手のことをゆるすとなかなかおりができてまたなかよしになれるよ。

友だちの気持ちを分かるというのは、友だちの本当の気持ちを分かってあげることだと思います。

学級活動



いつもえがおになると、なかよくなれます。



自分のことを大切におもうこと、それと同じくらい友だちのことを大切に思うことでなかよくなれると思います。

お家の人より

相手の気持ちになって素直にやさしい気持ちをもてるといいね。

やさしい心など人がうれしくなる心を10くらい見つけました。友だちにやさしくしなきゃと思いました。人に言っているのか考えてから言ったらなかよしのわが広がると思います。



子どものふり返り

わたしはみんなとなかよくするにはいろんな心がひつようだなと思いました。一番大切にしたいひみつは、友だちや自分を大切にできる心です。もっとなかよくなるために学習して見つけた心を使いたいです。

ふれあい祭



人権集会

おしらせ

- 教室での学習が始まり、インフルエンザなどの流行が心配されます。感染防止のために、うがいや教室でのマスクの着用を続けていきたいと考えています。家庭でも引き続き、毎朝の検温など予防やお子様の健康管理をお願いします。発熱や体調不良を感じる場合は早めの受診と担任への連絡をお願いします。

今月の生活目標

すみずみまで 声かけあって ゴミに